

# スクラム

No. 24

広島市立祇園中学校

第2学年通信  
平成27年1月8日

## 新しい年が始まりました



さあ、新しい年の始まりです。今年は、ついに最上級生となり、祇園中学校の「顔」としての行動や態度が期待されます。

また、ほとんどのみなさんは、「受験生」という立場になり、喜びに満ちた「十五の春」を迎えるために、精一杯の努力をしていかななくてはなりません。そのための準備として、2年生の後期後半を、「**三年生0学期**」と位置づけ、学習面・生活面共に自分の課題を見つけクリアしていきましょう。

### 《基本を大切に》

- 挨拶を自分から相手の顔を見て気持ち良くする。
- 早寝・早起きをし、ゲーム・携帯いじりなどを夜遅くまでしない。
- 朝ご飯をきちんと食べて、授業に集中する。
- 提出物や宿題などやるべきことを必ずやり遂げる。
- 家庭学習をしっかりとやる。(1年生の復習から早めに取りかかろう)
- 掃除・給食当番・係活動などの責任を果たす。
- 登校時刻・着ベル・提出物などの時間を守る。

めいそうじょうき

### 【明窓浄几(机)】 欧陽修「試筆」より

上記の言葉は、昨日の全校朝会で、校長先生が紹介してくださいましたね。覚えていますか。

「明るい窓と清潔な机。転じて、学問をするのに適した明るく清らかな書斎。」という意味です。今年は、心も新たに、受験生として、これまで以上に学習に力を入れようと思っている人が多い

ことでしょうか。まず、環境を整えることから始めましょう。ゲームや携帯を手の届くところにおかず、すっきりとした机で集中力UPを図りましょう！



# 【 睦月の詩・新年の抱負 より 】

★ がんばろう 本気を出せば 何でもできる  
やらないだけさ 君ならできる

★ 切望を 未来にできるか 自分次第  
現実見据えて 夢を叶える

★ 今年こそ 成績UP するために  
自主勉ノート 目標5冊



★ 学校を 背負っていける 3年に  
責任感を 持って過ごす

★ 3年生 文武両立 目標だ  
県大優勝 受験合格



★ 今年こそ 部活と勉強 両立だ  
ゲームとライン さよならバイバイ



★ 行きたい高校に行けるように、日々勉学に努める。

★ 文武両道（多数の人が勉強と部活の両立という意味合いで書いていました）

★ 後輩から頼られるような人になる！

★ 早くから受験対策をし、万全な状態にしておく。

★ あたり前のことがあたり前にできる自分になる。



★ 一生懸命努力して、後悔しないようにする。

**言うは易し、行うは難し 「有言実行」あるのみ！！**

**実力テスト 1月29日・30日**

冬休み前に配られた「学習の手引き」を参考に早めに準備をしておきましょう。

